

Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 21.08.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,



ich möchte mich heute als neue Schulleiterin der Kleebach-Schule bei Ihnen vorstellen. Viele von Ihnen kennen mich bereits als Konrektorin dieser Schule, und ich freue mich, nun als Schulleiterin diese besondere Einrichtung führen und mit meinem Kollegium gestalten zu dürfen.

Ich war bereits seit etwa 15 Jahren als Lehrerin an der Kleebach-Schule tätig, bevor ich Konrektorin wurde. Daher kenne ich unsere Schule auch aus der Unterrichtspraxis und mein zentrales Anliegen als Schulleiterin ist es, die individuellen Stärken und Fähigkeiten jedes Kindes in den Mittelpunkt unserer Arbeit zu stellen. In unserer Schule geht es nicht nur darum, Wissen zu vermitteln, sondern vor allem darum, jedes Kind dabei zu unterstützen, seine eigene Persönlichkeit zu entwickeln und ein möglichst hohes Maß an Selbstständigkeit zu erreichen, so dass unsere SchülerInnen zu einem möglichst selbstbestimmten Leben befähigt werden.

Die Förderung der Selbstständigkeit ist ein wesentlicher Teil unseres pädagogischen Konzepts und begleitet uns in allen Bereichen des Schultags. Ein weiteres wichtiges Thema, das mir sehr am Herzen liegt, ist die Unterstützte Kommunikation. Wir wissen, wie entscheidend es ist, dass jedes Kind die Möglichkeit hat, sich auf seine Weise auszudrücken und verstanden zu werden. Deshalb setzen wir alles daran, die Kommunikationsmöglichkeiten für jedes einzelne Kind weiter auszubauen und zu fördern, um eine bestmögliche Teilhabe am schulischen und gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen.

Ich möchte Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, herzlich einladen, diesen Weg gemeinsam mit uns zu gehen. Ihre Erfahrungen, Ihr Wissen und Ihre Perspektiven sind für uns von unschätzbarem Wert. Nur in enger Zusammenarbeit können wir die bestmögliche Entwicklung Ihrer Kinder sicherstellen. Ich freue mich darauf, mit Ihnen im Austausch zu bleiben und gemeinsam an den Herausforderungen zu wachsen.

Bitte zögern Sie nicht, mich oder unser Team jederzeit anzusprechen, wenn Sie Fragen oder Anregungen haben. Apropos Team – die Konrektoren-Stelle soll zeitnah ausgeschrieben werden. Zurzeit unterstützen mich im SL-Team Frau Atossa Klebb mit einer halben Stelle und weitere KollegInnen stundenweise.

Herzliche Grüße,

Uli Rutert

Schulleiterin der Kleebach-Schule